



FORTALECERÁ LA RED DE CUIDADOS EN LA PROVINCIA.

Inauguran Centro de Día que busca beneficiar a 90 adultos mayores

OBRAS. *El recinto cuenta con 610 metros cuadrados de infraestructura*

Purranque sumó un nuevo espacio destinado a la atención diurna de personas mayores con la puesta en marcha del Centro de Día para Adultos Mayores, iniciativa financiada a través del Fondo Nacional de Desarrollo Regional y orientada a fortalecer la red local de cuidados.

El proyecto consideró una inversión de \$1.134 millones y fue ejecutado por la empresa Navinco Ingeniería y Construcción SpA, con la Municipalidad de Purranque como unidad técnica. El recinto cuenta con una superficie de 610 metros cuadrados e incorpora salas de terapia, talleres, espacios de atención profesional y un comedor, beneficiando directamente a 90 personas mayores de la comuna.

La ceremonia de inaugura-

ción contó con la participación del gobernador regional de Los Lagos, Alejandro Santana; el seremi de Desarrollo Social, Enzo Jaramillo; la alcaldesa de Purranque, Alicia Villar; consejeros regionales, concejales y dirigentes sociales.

Durante la actividad se informó que, debido a que el Servicio Nacional del Adulto Mayor (Senama) no dispone de presupuesto de funcionamiento para este tipo de recintos, el municipio implementará un uso dual mediante el Centro Comunitario de Cuidados, con el objetivo de asegurar la operatividad del espacio.

La presidenta de la agrupación Amigos por la Inclusión, Marisol Gallardo, señaló que el centro apoyará a personas mayores, personas con discapacidad y a sus cuidadores. **C3**